



Information 介護支援スタッフ、生活支援スタッフ募集中!

詳しくはホームページ、または下記宛お問い合わせ下さい。
✉️ saiyou@n-ikuseien.jp ☎️ 0595-65-0271 (担当:西浦・川出)

未経験者歓迎



発行:社会福祉法人 名張育成会 広報委員会 〒518-0615 名張市美旗中村2326 TEL 0595-65-0271 FAX 0595-65-2936
発行責任者:市川知恵子 編集責任者:川出将規 編集長:佐伯典昭(株式会社サンエイ) 編集デザイン主任:新井知子(株式会社サンエイ) 題字:千秋育子

いっせーの一で、ジャンプ!

成長
カラダもココロも、また一つ大きくなったね!

子どもたちは、カラダもココロもどんどん育つ、「成長」の代名詞的存在。春を迎えて、また一つ大きくなった子どもたち。ほら、こんなに跳べるようになったよ!と、卒園児さんも、幼稚組さんも、カラダいっぱいに表現して見せてくれました。でも成長したのは子どもたちだけではありません!あなたはこの1年、どんなことで自分の成長、また周りの成長を感じましたか?

みはた虹の丘こども園では、コロナ禍で活動が制限されたこの1年、「日常をより豊かに過ごす」ことをテーマにしてきました。7年前に移転改築して以来作り上げてきた「レインボーフェスタ」など、全園児集まつての大きな行事ができない。それならば、と園庭にテントを張って1日中外で過ごしたり、園内でお祭り屋台を再現し、落ち葉をお金にしておやつと交換したり…遠くへ出かけたり誰かを招いたりはしなかったけれど、子どもたちは大喜び。



職員も、マニュアルがあつたり誰かが教えてくれるわけではない、自身の提案で企画・運営し模索が続く中で、日常を活かした行事の考え方や教育・保育提供が身に着いてきました。悩み、苦しんでも、その先にあるのがこの子どもたちの成長した姿。元気いっぱいの笑顔。こうして、子どもたちの成長を通して「園全体の職員の成長が大きい」と、園長は振り返ります。



社会福祉法人である名張育成会が担うのは、人々が日常生活を送るために欠かせない仕事、「エッセンシャルワーク」です。コロナ禍で活動が制限されても、私たちの日常生活も、それに関わる支援も止めることはできませんし、子どもたちの成長を妨げるのはいきません。



ご家庭での愛情を受け、職員が寄り添う日常の中で生き生きと成長している子どもたち。そして、学びを得て成長を続ける職員たち。成長の意味合いは違っても、そのようなお互いの姿を拝見して、ちょっとうれしい気持ちになりました。さあ、春を迎えて新しい気持ちになって、私達もこの1年の成長を願ってジャンプしましょう!

名張育成会の活動、ひとつずつ!

（ゆうら）放課後等デイサービス



季節の行事に親しみ、楽しく過ごしてもらいたくて、今年も（ゆうら）らしいひなまつりを行いました（^_-^-^*）
まず、ひなまつりクイズを盛り込んだ紙芝居。そして、シールで飾るおひな様の衣装作り「どのシールにしようかな？どこに貼ろうかな？」。お友達と一緒に考えながら作ると、夢が膨らんできます。

最後は、手作りの衣装を着ておひな様に

なりります！どんなお内裏様に変身できるのかな？ちょっとかしこったスタイルで「はいチーズ！！」おすまし顔でとっても良くお似合い（#^.^#）。いろんな表情のおひな様とお内裏様が揃い、賑やかに過ごしたゆうらのひなまつり。子どもたちがこれからも健やかに成長し、幸せに過ごせますように！



▲ブログはコチラ

こどもライフサポートセンター（はーと）

お菓子の家を作ろう



今回は、はーと余暇活動で、お菓子の家を作りました（‘ω’）ノ
ブログでは4コマ漫画風に紹介されていますよ！！



▲ブログはコチラ

（表面より）一歩踏み出したときが成長のとき

「成長って自分よりも周りの人が気付いてくれることが多い。」名張育成会の職員採用や研修に関わる人材開発課の川出課長はそう話します。法人に22ある事業所を行き来する中で、職員の成長を目の当たりにすることが多い川出さん。配属されてすぐは不安げだった職員が、主体的に働く様子。また、苦手だったことや今までやらなかったことにチャレンジする瞬間――。それらを見ると「ああ、この人は成長したな」と感じます。その成長を自信に変えて、さらに活躍する姿が楽しみです。

こども園の職員さんも、子どもたちの姿もそうでした。自分のために、周囲のために、「必要なことは何か」を考えて、自分から踏み出すことこそが、成長の始まりなんですね！

虹の会では随時会員募集しています。

支援を通じた仲間作り。一緒に活動しませんか！ 名張育成会後援会・虹の会 0595-65-0271

各施設の様子をお伝えする「MiRAiレポートブログ」から選り抜きの話題をご紹介します。

はてなブログ MiRAiレポート 検索

施設入所支援（成峯）

2階みなみかぜイベント～大野製麺～



2020年10月にオープンしたファミレス風食堂「みなみかぜ」に、“大野製麺”が開店しました。店長は大野所長、そして店員は栄養士さんです。

今回は、具材をいろいろ用意した本格的なセルフサービス風のうどん屋さん、いつもと少し違う食事のスタイルにみなさんうれしそう、いつもと違う賑わいがありました。

日常を工夫して、非日常に！“大野製麺”大繁盛でした。



▲ブログはコチラ

